



# なかよく かしこく 元気よく

令和6年 3月号

令和6年

3月19日

文責 黒木幸博

## 6年生の皆さん、ありがとうございました

6年生は、本日、修了式を終え、残すは卒業式だけとなりました。

いよいよ、旅立ちです。

今年度に実施した多くの行事について、6年生の活躍なしに成功はありませんでした。

本当に、ありがとうございました。

中学校での頑張りを応援しています。

1～5年生の皆さん、よき伝統を引き継ぎ、新たなことにもチャレンジし、令和6年度の「湯前小学校」を築いていきましょう！



3/8 お別れ集会



3/11 6年生バイキング給食

## Connecting the dots 点と点をつなぐ

Apple社（パソコンやiphone、ipadを作る会社）の創業者であるスティーブ・ジョブスという人のことばです。簡単にいうと、“過去の経験が、いつか何かにつながる”ということです。

児童の皆さんは、夢や目標がありますか？

夢や目標がある人は、それに向かって、今頑張っていることがありますよね。夢や目標のために頑張ることは、とても大切なことです。これからも頑張ってくださいね。

でも、将来の夢や目標がまだ見つからない人もいます。そういう人たちにも、考えてほしいことばです。

ジョブスさんは若いときにカリグラフィ（装飾文字）に夢中になりました。美しい文字を書くことに没頭し、一生懸命努力したそうです。そのときはただ「美しい文字」を書くことに興味があっただけで、将来のために頑張っていたわけではありませんでした。

しかし、ジョブスさんは、10年後、パソコンをつくる仕事をしていたとき、若いときに夢中になっていたカリグラフィを思い出したそうです。それが、パソコンづくりのヒントになり、今のApple社につながりました。

ジョブスさんが若いときにカリグラフィを学んでいなければ、今のiphoneやipadはなかったかもしれません。しかし、iphoneやipadをつくるためにカリグラフィを学んだわけではないのです。

ジョブスさんが言いたいことは「今興味があること、努力していることを、どんどん頑張っていこう」ということです。どこで何が役に立つかはわかりませんが、「あのとき、ああいうことを頑張っていたから、今こういうことをしているのかな」と思う日が来るかもしれません。“今”と“過去”をつなぐ、これがConnecting the dotsです。

「今、〇〇を頑張っています！」と言える人になってほしいと期待しています。

## 3月これからの予定

3月21日（木）卒業式

3月22日（金）修了式

3月26日（火）退任式

## 卒業&進級



## 新年度4月の予定

4月8日（月）始業式

4月9日（火）入学式

4月12日（金）見知り遠足

4月17日（水）～23日（火）家庭訪問

4月18日（木）全国学力学習状況調査（6年）

4月26日（金）授業参観、PTA総会  
150周年記念写真撮影

新年度も

頑張りましょう

## お知らせ 新年度のPTA学年行事について

これまで週休日に実施されることが多かったPTA学年行事ですが、新年度から「平日に実施する」ことを基本とします。（授業参観日と絡めると保護者の参加も増え、役員の方の負担も軽くなります。）

社会教育、社会体育が盛んになってきており「子供たちの全員参加」を優先すると、平日に実施することがベターと考えました。保護者の皆様のご理解とご協力、よろしくお願ひします。

## 校長より

保護者の皆様には、1年間、本校の教育活動に対し、温かいご支援とご協力、誠にありがとうございました。運動会や学習発表会をはじめ、いろいろな行事等への参加（応援）が、子どもたちのエネルギーとなりました。厚くお礼申し上げます。

来年度もよろしくお願ひします。